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ATA 1 

Início: 14h05mim – Término: 15h40min. 1) PRESENÇAS: 1.1) PARTICIPANTES: Matheus 2 

Maramaldo Andrade Silva, Gunter Roland Kohlsdorf Spiller, Pedro Roberto da Silva Neto, 3 

Frederico Barboza, Luiz Eduardo Sarmento Araújo, Yone Roberta de Sousa e Luciana Jobim 4 

Navarro. ITEM 1 – Introdução e verificação do quórum: Após a verificação do quórum 5 

mínimo, prosseguiu-se a reunião. ITEM 2 – Leitura e aprovação da Ata da 3ª reunião 6 

ordinária do Colégio Distrital de Entidades de Arquitetura e Urbanismo do Distrito 7 

Federal - CEAU/DF: A Ata da 3ª reunião ordinária do CEAU/DF foi aprovada. ITEM 3 – 8 

Reunião com os coordenadores de Institutos de Ensino Superior – IES: O arquiteto 9 

Frederico Barboza relatou que participou de reunião, no dia 30 de maio de 2017, junto aos 10 

coordenadores de Institutos de Ensino Superior – IES para tratar sobre a I Jornada de Assistência 11 

Técnica para Habitação de Interesse Social em Brasília. Ressaltou que algumas instituições, 12 

mesmo confirmando a presença, não participaram do evento. Enfatizou ainda que a Federação 13 

Nacional de Estudantes de Arquitetura e Urbanismo do Brasil – FENEA não pode participar do 14 

encontro. Expôs que foram convidados, a fim de participarem da reunião, coordenadores de 15 

cursos específicos. Relatou que foi discutido sobre o calendário para realização das jornadas, 16 

com intuito de viabilizar a construção de um Escritório Modelo de Assistência Técnica – EMAT 17 

em 2018. Enfatizou que as IES se propuseram a confirmar suas disponibilidades, e os 18 

coordenadores dos cursos se comprometeram a indicar por escrito um professor para compor a 19 

Comissão Organizadora, em observância ao calendário proposto. Expôs que até o momento 20 

somente o Instituto de Ensino Superior Planalto – IESPLAN se manifestou. Ressaltou que em 21 

setembro de 2017 haverá vários eventos que podem ir de encontro às datas para realização da I 22 

jornada. Informou acerca da atualização dos dados das instituições, e recomendou ao CAU/DF 23 

que realize o contato com os coordenadores das IES, a fim de averiguar a disponibilidade para 24 

participação do evento. Destacou a presença da Associação Brasileira de Agências de 25 

Publicidade – ABAP na reunião com os coordenadores de curso. Ressaltou que o presidente do 26 

IAB/DF, Célio da Costa Melis Junior, realizará o contato com as instituições, que não 27 

compareceram à reunião junto aos coordenadores das IES. ITEM 4 – Definição de calendário 28 

para I Jornadas de Assistência Técnica para Habitações de Interesse Social: O arquiteto 29 
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Luiz Eduardo Sarmento Araújo relatou que os temas expostos pelo arquiteto Frederico 30 

Barboza foram discutidos em reunião geral do IAB/DF. O arquiteto Frederico Barboza expôs 31 

que a Companhia de Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal – Codhab, a partir de 32 

2015, buscou estabelecer políticas de Estado para viabilização do desenvolvimento habitacional. 33 

Enfatizou a importância de cursos universitários de extensão, a fim de desenvolver o papel social 34 

dos profissionais de arquitetura e urbanismo. ITEM 5 – Assuntos Gerais: O arquiteto Gunter 35 

Roland Kohlsdorf Spiller informou que a realização do seminário I jornada é primordial, pois 36 

propiciará discursões sobre diversos temas. Expôs que CEAU/DF dará continuidade ao 37 

seminário, a partir da explanação do advogado Matheus Oliveira, especialista em direito 38 

urbanístico, realizada no seminário promovido pelo CAU/DF na Universidade de Brasília – 39 

UnB. Relatou que no momento em que o Colegiado propuser convênios e contratos, e tratar 40 

diretamente com os reitores das IES logrará êxito no cadastro das IES. O arquiteto Frederico 41 

Barboza informou que o CEAU/DF está utilizando logomarca, a qual ainda não foi aprovada. O 42 

Colegiado orientou pela utilização de Tipografia com o nome CEAU/DF até a finalização 43 

concurso para viabilização da logomarca de CEAU/DF. ENCERRAMENTO – A secretária 44 

executiva Yone Roberta de Sousa agradeceu a presença de todos. Após considerações finais e 45 

nada havendo mais a tratar, às 15h40min, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a 46 

presente Ata.  47 
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